

Wanderungsstatistik der steirischen Bezirke 2018

Bezirk	insgesamt				Wanderungen				Binnenwanderungen				
			Saldo		Außenwanderungen		Saldo				Saldo		
	Zuzüge	Wegzüge	absolut	je 1.000 der Bev.	Zuzüge	Wegzüge	absolut	je 1.000 der Bev.	Zuzüge	Wegzüge	Umzüge	absolut	je 1.000 der Bev.
Graz-Stadt	20.606	18.753	1.853	6,4	8.321	6.248	2.073	7,2	12.285	12.505	30.758	-220	-0,8
Deutschlandsberg	1.752	1.552	200	3,3	302	215	87	1,4	1.450	1.337	2.813	113	1,9
Graz-Umgebung	7.929	6.551	1.378	9,0	1.188	852	336	2,2	6.741	5.699	5.936	1.042	6,8
Leibnitz	2.893	2.385	508	6,2	574	421	153	1,9	2.319	1.964	4.501	355	4,3
Leoben	2.702	2.664	38	0,6	821	925	-104	-1,7	1.881	1.739	4.373	142	2,4
Liezen	2.012	2.033	-21	-0,3	829	530	299	3,7	1.183	1.503	4.642	-320	-4,0
Murau	533	660	-127	-4,6	132	103	29	1,0	401	557	1.196	-156	-5,6
Voitsberg	1.314	1.237	77	1,5	276	214	62	1,2	1.038	1.023	2.859	15	0,3
Weiz	2.538	2.249	289	3,2	565	336	229	2,5	1.973	1.913	4.414	60	0,7
Murtal	1.549	1.663	-114	-1,6	527	429	98	1,4	1.022	1.234	4.492	-212	-2,9
Bruck-Mürzzuschlag	2.656	2.659	-3	0,0	1.002	769	233	2,3	1.654	1.890	6.396	-236	-2,4
Hartberg-Fürstenfeld	2.567	2.378	189	2,1	434	320	114	1,3	2.133	2.058	3.554	75	0,8
Südoststeiermark	2.349	2.198	151	1,8	530	368	162	1,9	1.819	1.830	3.707	-11	-0,1

Quelle: Statistik Austria, *Bearbeitung: Landesstatistik Steiermark (Gebietsstand 2015)*

Definition:

Außenwanderungen: Wanderungen über die Staatsgrenze Österreichs hinweg.

Binnenwanderungen: Wanderungen innerhalb der Grenzen Österreichs (mit anderen Bundesländern und steirischen Bezirken).

Wanderungssaldo: Differenz aus Zuzügen minus Wegzügen der jeweils betrachteten Gebietseinheit. Die Wanderungsbilanz lässt sich

Umzüge: Umfassen alle Binnenwanderungen innerhalb der Grenzen der jeweils betrachteten Gebietseinheit (Bezirk).

am 1.1.2012 wurden die beiden pol. Bezirke Judenburg und Knittelfeld zum pol. Bezirk Murtal zusammengelegt

am 1.1.2013 wurden die beiden pol. Bezirke Bruck an der Mur und Mürzzuschlag zum pol. Bezirk Bruck-Mürzzuschlag zusammengelegt

am 1.1.2013 wurden die beiden pol. Bezirke Hartberg und Fürstenfeld zum pol. Bezirk Hartberg-Fürstenfeld zusammengelegt

am 1.1.2013 wurden die beiden pol. Bezirke Feldbach und Radkersburg zum pol. Bezirk Südoststeiermark zusammengelegt

1.1.2015: Gemeindestrukturreform in der Steiermark, Änderungen im Gebietsstand